



Congreso de la República

CONGRESISTA NÉSTOR VALQUI MATOS, COMPROMETIÓ SU APOYO PARA LA PROVINCIALIZACIÓN DE HUARIACA



Haciendo un alto en sus labores en el Congreso de la República, el Legislador Néstor Valqui Matos llegó hasta el Distrito de Huariaca para participar de las actividades por sus 155 años de creación política.

La celebración del aniversario se inició con la Misa Tedeum ofrecido por el Párroco del Distrito en la Iglesia San Juan Bautista de Huariaca, donde se dieron cita diversas autoridades del Distrito y la Provincia; posteriormente se realizó el paseo de la Bandera e Izamiento del Pabellón Nacional.

En su alocución Néstor Valqui Matos comprometió su apoyo para lograr la anhelada provincialización de este

Distrito **“llegó la oportunidad para decirles, que la Provincia se crea por ley, y esa ley lo da el Congreso de la República. Entonces, estamos comprometidos en hacer realidad ese sueño, ahora es la oportunidad, cuando hay menores barreras, hay mejores condiciones. Tenemos que unir como mínimo tres distritos en ese mapa de la nueva provincia Yaru, y esos aliados sé que estarán de acuerdo para ser parte de una nueva historia, ellos son los pueblos ubicados en la cuenca del naciente Huallaga, ahí tenemos a Ticlacayan mi tierra querida, Yarusyacan y Pallanchacra”**, remarcó el Congresista.

Por su parte Leoncio Luquillas Punte, Alcalde del Distrito de Huariaca, agradeció la visita del Congresista, acotando que su con presencia queda claro la unión de sus autoridades, lo que facilita el poder coordinar la mejora del Distrito, la Provincia y Región en general. Por otro lado el Burgomaestre del Distrito de Ticlacayán Wilfredo Chamorro Malpartida, aprovechó la oportunidad para hacer público su agradecimiento al Parlamentario Néstor Valqui Matos por la entrega de obsequios a los niños y niñas más pobres en esta navidad, así como, el haber obtenido adicionalmente a su presupuesto, la suma de S/. 2'741,164.00 (DOS MILLONES SETECIENTOS CUARENTA Y UN MIL CIENTO SESENTA Y CUATRO Y /00 NUEVOS SOLES) PARA EL MEJORAMIENTO DE LOS SERVICIOS DE SALUD DEL ACLAS TICLACAYAN.

El Congresista por su parte concluyó diciendo: **“Cuenten conmigo, en mi rol de Congresista de la República para respaldarles y participar activamente en ese horizonte, y cada una de las autoridades que cumplan su rol como corresponde en esa noble tarea esperanzadora de la provincialización de la ubérrima tierra de los eucaliptos y la templada Huariaca”**.

